

Alle Altenbamberger Bürgerinnen und Bürger sind recht herzlich eingeladen, zur

Saisoneneröffnung der Bamberger-Boule-Bahn

am **Samstag, 28. März 2020**

um **14.00 Uhr**

an der neuen Boule-Bahn am Alten Feuerwehrhaus.

GEMEINSAM wollen wir auf unsere schöne Boule Bahn anstoßen und die ersten Partien stilecht im „französischen Ambiente“ genießen.

Für Getränke und ein wenig Verpflegung wird gesorgt.

Ab dem 17.04.2020 kann beim Offenen Treff im Alten Feuerwehrhaus jeden 3. Freitag im Monat, ab 19.00 Uhr gemeinsam in netter Runde eine ruhige Kugel geschoben werden...
(wenn gewünscht auch mit kurzer Anleitung)

Weitere Informationen zur Boule-Bahn, Kugelausleihe etc. sind an der Bahn ausgehängt.

Wir hoffen auf eine rege Nutzung und wünschen viel Spaß ...

Holger Conrad



INITIATIVE:
Altenbamberger
lebt ...

